

Gen 98
Revista de debate



Desde esta publicación queremos llegar a vuestros hogares, con el fin de mantener una más intensa comunicación con todos vosotros. Ya sabéis que aceptaremos todas vuestras sugerencias que podreis hacer llegar en la sede de UNITAT D'ARAN.

El Gobierno del Conselh Generau, incapaz de solucionar los problemas de tráfico en la carretera entre Vielha y Baqueira.

Éste continua siendo uno de los principales problemas para el turismo y los vecinos de Aran, que tienen que soportar largas colas, tanto para acceder a sus hoteles como para regresar a sus hogares. A pesar de las partidas previstas inicialmente en los Presupuestos Generales de la Generalitat durante estos dos últimos años, el Gobierno del Conselh no ha conseguido que esas partidas se invirtieran en esa obra. Contrariamente y al otro lado del Puerto de la Bonaigua, en el Pallars, la Generalitat ha invertido 1300 millones de pesetas para la variante de los Abetos, por donde en todo el invierno no circularán los vehículos que en un fin de semana harán el trayecto Vielha-Baqueira. ¿Dónde está la influencia de Convergencia Democrática Aranesa en Barcelona ... ?

El nuevo asesor de turismo nos cuesta a los araneses cinco millones de pesetas.

Este señor que antes ocupaba el puesto de Director General en la *Conselleria* de turismo y que es también asesor de nuestras comarcas vecinas (Ribagorça, Pallars...) se lleva el 20 por ciento

del dinero transferido a turismo. No queremos poner en duda su capacidad, que todavía esta por demostrar, pero aparentemente y una vez más, convergencia ha adjudicado esta asesoría a dedo y con claras intenciones de beneficiar a los de su color político, como ya suele ser costumbre

UNITAT D'ARAN quiere que el Conselh ayude a mantener el Palacio de hielo.

Vista la función social que desarrolla esta instalación con los niños araneses y las dificultades del Ayuntamiento de Vielha para asumir los costes de funcionamiento, sería necesaria la participación económica de la máxima institución aranesa, ya que esta instalación supone un beneficio directo para todos los habitantes de Aran.

El aranés el gran olvidado de la ley de política lingüística de Catalunya.

A pesar del texto consensuado en la sede del Conselh Generau entre todos los grupos políticos de Aran el resultado es que el aranés ha quedado manifiestamente marginado en favor del catalán. Así, mientras en la ley del 83, el aranés estaba presente con un capítulo específico, la nueva ley sólo lo menciona en algunos apartados.